

-Save This Page as a PDF-

La infancia y niñez de Jesús

Lucas 2:21-40 y Mateo 2:1-23



Aunque la tradición y el arte cristianos han representado con frecuencia tanto a los pastores como a los magos visitando al recién nacido **Yeshua** simultáneamente, nunca se asocian ni se mencionan al mismo tiempo dentro de los evangelios. **Lucas** no muestra ningún indicio de saber acerca de los reyes magos, y **Mateo** nunca menciona a los pastores. Cuando los magos vienen a visitar a **Jesús** en una **casa vieron al niño con su madre Miriam (Mateo 2:11a)**. Sólo **Mateo** describe el escape de José y María a Egipto para evitar el asesinato de **su hijo** a manos de Herodes el Paranoico (**Mateo 2:13-18**), y luego su regreso a Nazaret, donde **Jesús** pasó **su** infancia (**Mateo 2:19-23**). Los pastores adoraron al **Mesías** en un **pesebre (Lucas 2:16)**; pero, los magos adoraron a **Cristo** en una **casa (Mateo 2:11)**. En consecuencia, los relatos de los pastores y los magos están separadas por al menos dos años.

Excepto por la huida a Egipto, es importante señalar que los evangelios no contienen ningún registro sobre **Cristo** cuando era niño. Para **Marcos** y **Juan**, lo que constituye el evangelio es el ministerio público adulto del **Mesías**, que termina en **Su** muerte y resurrección. En ninguna parte de los evangelios el **Jesús adulto** se refiere directamente a **su** propia infancia en **sus** enseñanzas. **Mateo** y **Lucas**, sin embargo, contienen historias sobre **la vida de Yeshua**, su nacimiento e infancia.

Sin embargo, los cuatro evangelios contrastan marcadamente con los que nos llegan desde mediados del siglo II en adelante: las historias apócrifas sobre los llamados “años perdidos”

de **Jesús** antes de **Su** bautismo.¹²⁴ Por ejemplo, el falso evangelio de Tomás fue descubierto en 1945. Este era parte del género popular en ese momento, escrito para satisfacer el hambre entre los primeros creyentes de historias más milagrosas y anecdóticas sobre la infancia de **Cristo**. En este falso evangelio, **Yeshua** supuestamente da vida a pájaros hechos de arcilla, maldice a un niño que se convierte en cadáver y maldice a otro niño que cae muerto y cuyos padres quedan ciegos.

Como creyentes debemos abstenernos de este tipo de búsqueda desesperada. **Dios** no nos ha dejado huérfanos. **Él** nos ha dado todo lo que necesitamos para vivir victoriosamente hoy. Como dijo el apóstol Pablo: **Porque aún ahora vemos mediante espejo, veladamente; pero entonces, cara a cara; ahora conozco en parte, pero entonces conoceré plenamente, conforme fui conocido (Primera Corintios 13:12)**. Ahora sólo vemos un pobre reflejo como en un **espejo**. Una vez que estemos en el cielo, **veremos al Señor cara a cara** y comprenderemos más de esta vida que en este momento. *Ahora* lo sabemos en parte; **pero entonces conoceré plenamente**. **ADONAI** no nos está ocultando nada lo que no hacemos. Lo que ahora **sabemos**, nos será revelado en el momento adecuado. **Él** nos ha provisto **plena** y completamente.

PÁGINA SIGUIENTE: En el octavo día, cuando llegó el momento de circuncidarlo, fue llamado Yeshua At

[Volver al Esquema de contenido](#)